



Spendenübergabe in luftiger Höhe (v.l.): Schatzmeister Stefan Wieneke, 2. Vorsitzender Peter Heimendahl und 1. Vorsitzender Friedrich Hötzendorfer vom Verein „Freunde des Zwiesel“ und Vorstandsmitglied Alexander Gehrig von der Sparkasse Berchtesgadener Land

Neues Gipfelkreuz für den Zwiesel

Sparkasse Berchtesgadener Land unterstützt mit 2.194 Euro

1981 haben Soldaten der Tragtierkompanie Bad Reichenhall auf dem Zwiesel ein Gipfelkreuz errichtet. Dieses Symbol unserer Werte und Traditionen hat in 40 Jahren Dienst massiv unter der Witterung gelitten, so dass sich der Verein „Freunde des Zwiesels“ in Zusammenarbeit mit der Stadt Bad Reichenhall und der Bundeswehr entschlossen hat, dieses neu zu errichten.

Dieses Projekt hat der Verein auf der Spendenplattform der Sparkasse Berchtesgadener Land eingereicht, 2.194 Euro kamen in diesem Zuge zusammen. Im August wurde das Kreuz mit dem Hubschrauber auf den Zwiesel geflogen und aufgestellt. Letztes Wochenende fand bei strahlendem Wetter die feierliche Weihe statt. Im Rahmen dieser Weihe übergab Alexander Gehrig, Vorstandsmitglied der Sparkasse Berchtesgadener Land, diese Spende an die Vertreter des Vereins.

Auch Ihr Verein kann dabei sein! Die Sparkasse Berchtesgadener Land unterstützt Vereine und Organisationen in der Region. Einfach Projekt einreichen und Teil dieser Aktion werden. Alle privaten Spenden ab 5 Euro, die über die Plattform getätigt werden, werden von der Sparkasse verdoppelt. Nähere Informationen erhalten Sie unter www.meine-sparkasse-bewegt.de.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Gisela Görlich

Abteilung Marketing/Vorstandsstab

Sparkasse Berchtesgadener Land

Bahnhofstraße 17, 83435 Bad Reichenhall

Telefon: 08651 707-1322

Telefax: 08651 707-9999

E-Mail: gisela.goerlich@sparkasse-bgl.de